

ROOM DIRECTORY



RECEPTION

La Réception, parlant français et anglais, est disponible 24h/24. Vous pouvez la contacter en composant le « 9 » sur votre téléphone
Produits disponibles sur demande : rasoirs, kit couture, brosse à dents, set féminin, adaptateurs, parapluies

De l'eau microfiltrée plate et gazeuse est disponible gratuitement à la réception. Les bouteilles en verre sont la propriété de l'hôtel Chamar. Celles-ci sont néanmoins en vente à l'accueil

L'hôtel Chamar n'accepte malheureusement pas les animaux dans l'établissement

Reception speaks French and English and is available 24/7. You can join the front desk with the phone : press 9 then « Dial »

*Products available on request : razors, sewing kit, toothbrush, feminine set, adaptors, umbrellas
Microfiltered still and sparkling water is complementary at the reception. Glass bottles are the hotel property but you can buy them as souvenirs*

Unfortunately, Hotel Chamar is not suited for pets and animals which are therefore not allowed

WIFI

La connexion est gratuite, sans mot de passe, et disponible dans l'ensemble de notre établissement. Le réseau se nomme « Wifi Hotel Chamar ». Une fois connecté, il suffit d'ouvrir son navigateur et de renseigner une adresse mail.

Complementary wifi internet access is available in the hotel under the name « Wifi Hotel Chamar ». Once connected, simply open your browser and fill an email adress.

POLITIQUE NON-FUMEUR – NO SMOKING POLICY

L'ensemble des chambres et des parties communes de l'établissement est non fumeur.

En cas d'odeur de tabac dans votre chambre, des frais de 200€ seront facturés pour le nettoyage complet de la chambre et des voilages

You are in a non-smoking room. When there is an evidence that smoking has occurred in a non-smoking guest room, we will apply a room recovery fee of 200€ in order to cover the extensive cost of restoring the guest room to a smoke-free condition

LE PETIT DEJEUNER – THE BREAKFAST

Le petit déjeuner est servi tous les jours de 7h00 à 10h30 (7h30 à 11h le week-end) nous vous proposons un buffet sucré-salé composé de produits frais d'origine française. Il peut être proposé en chambre sans supplément pour les clients des suites

Breakfast is available from 7:00am to 10:30am (7:30am to 11am on weekends), every day of the week. We offer a sweet and savoury buffet with fresh French products. It can be served as room service for suites guests

SERVICES

L'hôtel Chamar dispose d'un partenariat avec le parking Mansart (7 rue Mansart, 75009). Nous proposons également un ensemble de services aux personnes à travers la plateforme Wecasa (coiffure, beauté, massage...)

Hotel Chamar has a partnership with Parking Mansart (7 rue Mansart, 75009). We also propose a whole range of services through our partner Wecasa (beauty, massage, hair dresser...)



ROOM DIRECTORY

COFFRE-FORT – SAFETY BOX

Un coffre-fort est à votre disposition dans l'armoire de votre chambre. Pour le fermer, il vous suffit de le tenir fermé et de saisir un code à quatre chiffres et d'appuyer sur « # ».

Pour l'ouvrir, il vous suffit de saisir votre code à nouveau.

En cas de problème avec votre coffre-fort, n'hésitez pas à contacter la réception.

There is a safe in the cupboard in your room. To lock it, simply keep it closed and enter a four-digit code and press « # ».

To open it, simply enter your code again.

If there is any issues with your safe, do not hesitate to contact the front desk.

LA BOUTIQUE – STORE

Envie de repartir avec un souvenir ? N'hésitez pas à demander à notre réception pour acheter nos Mugs, Tote Bags, bougies, encore un de nos articles chinés.

Would you like to leave with a souvenir ? Do not hesitate to ask our reception to buy our Mugs, Tote Bags, candles, or even one of our Vintage articles.

RESEAUX SOCIAUX – SOCIAL MEDIA

Visitez nos pages Facebook et Instagram (@hotelchamar).

N'hésitez pas à poster vos photos en mentionnant le nom de notre hôtel.

Please use and post on our pages Facebook and Instagram (@hotelchamar)

QUESTIONNAIRE DE SATISFACTION - GUEST SATISFACTION SURVEY

Pour toute remarque ou suggestion, nos équipes et la direction sont à votre écoute. Vous pouvez également donner vos impressions formidables sur des sites internet tels que Tripadvisor ou Google.

Our teams and managers are available for any remark or suggestion that you may have during your stay with us. You may also leave your wonderful impressions on websites like Tripadvisor or google.

ACCESSIBILITE - ACCESSIBILITY

L'hôtel Chamar est accessible aux personnes à mobilité réduite.

Deux chambres PMR sont proposées en étage et le personnel est sensibilisé à recevoir la clientèle concernée

Hotel Chamar is accessible to reduced mobility guests.

Two RMP rooms are proposed on higher floors and reception staff is briefed to welcome RMP guests

MOBILITE - MOBILITY

L'hôtel Chamar est situé non loin des lignes de Metro 2 & 12.

L'hôtel est desservi par la ligne de bus 74

Vous trouverez également une station Velib en face de l'hôtel au 28 rue Pigalle

*Hotel Chamar is close to Metro lanes 2 & 12
It is also on the road of Bus lane 74*

You can get a shared public bicycle (Velib) in front of the Hotel at 28 rue Pigalle



Bar Menu

SOFTS

| | |
|---------------------------|-----|
| <i>Coca-Cola</i> | 6 € |
| <i>Coca-Cola Zero</i> | 6 € |
| <i>Fanta</i> | 6 € |
| <i>Iced Tea</i> | 6 € |
| <i>Fresh orange Juice</i> | 7 € |

COFFEE AND TEA

| | |
|--------------------------|-----|
| <i>Espresso</i> | 3 € |
| <i>Speciality coffee</i> | 5 € |
| <i>Tea</i> | 6 € |

BEER

| | |
|------------------------------------|-----|
| <i>La Parisienne (Blonde, IPA)</i> | 6 € |
|------------------------------------|-----|

WINE

| | |
|---|------|
| <i>Sparkling rosé - Libertine</i> | 30 € |
| <i>Rosé Côte de Provence – La Santonniere</i> | 24 € |
| <i>Au verre / By the glass</i> | 8 € |
| <i>Cabernet - La roche Blanche</i> | 20 € |
| <i>Au verre / By the glass</i> | 7 € |
| <i>Chardonnay - La Roche Blanche</i> | 24 € |
| <i>Au verre / By the glass</i> | 8 € |
| <i>Muscadet - La Roche Blanche</i> | 24 € |
| <i>Au verre / By the glass</i> | 8 € |

Champagne

| | |
|--------------------------------|------|
| <i>Deutz Brut</i> | 69 € |
| <i>Au verre / By the glass</i> | 12 € |

Whisky, Rhum, Gin

| | |
|---------------------|-----|
| <i>On the Rocks</i> | 8 € |
|---------------------|-----|

*All prices are in euros - Tax and service included
Les prix sont en euros – Taxes et service inclus*



Room and Services Prices Prix des Chambres et des Prestations

CHAMBRE - ROOM

Tarif maximum chambre double en saison haute par nuit (Avril à Novembre) 499 euros
Maximum fare for double classic room in high season by night (April to November)

Tarif maximum chambre double classique en saison haute (Décembre à Mars) 399 euros
Maximum fare for double classic room in low season (December to March)

Le Check-in s'effectue à partir de 15h / Check-in starts at 3pm

Le Check-out s'effectue à midi / Check-out is due at noon

Prix pour un enregistrement en avance (midi) / Price for early check-in (noon) 50 euros

Prix pour un départ tardif (15h) / Price for late check-out (3pm) 50 euros

Taxe séjour / City tax 8,13 euros
par nuit et par personne / per night and per person

PETIT DEJEUNER - BREAKFAST

Le petit déjeuner est proposé sous forme de buffet de 7h à 10h30 20 euros/pers
Breakfast is served as a buffet from 7 am to 10.30 am

WIFI

Le wifi est gratuit et inclus dans le prix de la chambre / Wifi is complementary and included in the room price

TOUTES LES INFORMATIONS ET LES PRIX RELATIFS A NOTRE HOTEL SONT DISPONIBLES SUR NOTRE SITE INTERNET www.hotelchamar.com

ALL INFORMATION AND PRICES CONCERNING OUR HOTEL ARE AVAILABLE ON OUR WEBSITE www.hotelchamar.com

*All prices are in euros - VAT and service included
Les prix sont en euros – TVA et service inclus*